
令和4年第3回廿日市市議会（第3回定例会）
一般質問

順番 質問者 件名

1番 第15番 中島　康二 議員
１　Ｇ７広島サミットにおける本市の対応等について
２　部活動の地域移行について

2番 第22番　井上佐智子 議員
１　来年のＧ７サミットに備えて宮島島内の市道、樹木等の整備について
２　障がいのある方に対する情報保障について、本市での進捗状況を問う 　　　　　　　　　
３　市民センターの時間貸しについての検討は進んでいるのかを問う

3番 第19番 林　　忠正 議員
１　地域に開かれたコミュニティ･スクールの運営について
２　企業の副業人材の活用について
３　健康寿命の延伸について

4番 第27番 岡本　敏博 議員
１　環境と人にやさしい農業について
２　保育園の運営について
３　佐伯総合スポーツ公園の再整備について

5番 第12番 北野　久美 議員
１　利用者視点での行政サービスの提供について
２　空き家・空き地の課題解決に向けて

6番 第11番 大﨑　勇一 議員 １　宮島の過疎対策について

7番 第５番 山下竜太郎 議員
１　スポーツを核にしたまちづくり
２　災害に強い安心安全なまちづくり

8番 第１番 濱本　紀洋 議員 １　小学校及び中学校における水泳授業について
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9番 第10番 新田　茂美 議員 １　市長部局となったスポーツ推進課について

10番 第18番 広畑裕一郎 議員 １　食料自給率の向上について

11番 第３番 梅田　洋一 議員 １　協働によるまちづくりを推進するための市、職員の責務と人事制度設計について

12番 第25番 栗栖　俊泰 議員
１　市内小中学校への混合名簿導入について
２　深刻化するナラ枯れ被害への対応について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３　金融機関再編等に伴う課題について

13番 第２番 坂本　和博 議員 １　地方創生交付金の活用について

14番 第21番 大畑　美紀 議員
１　気候危機打開の取り組みについて
２　安倍元首相の国葬への対応について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３　教育について

15番 第６番 吉屋　智晴 議員
１　筏津地区複合施設について
２　（仮称）二重原地区産業団地造成事業による周辺環境への影響について

16番 第26番 堀田　憲幸 議員 １　みどりの食料システム法について
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17番 第17番 田中　憲次 議員
１　公会計制度改革からくる公共施設マネジメントについて 　　　　　　　　　　　　　　　
２　Ｇ７広島サミット開催に向けての本市の取り組みについて　　　　　　　　　　　　　　　
３　武力攻撃から身を守る国民保護計画について

18番 第８番 向井　恵美 議員
１　上平良地域の公園整備について
２　広電市役所前電停からの平良駅通線交差点の安全対策について

19番 第24番 高橋みさ子 議員
１　シビックコアのまちづくり
２　木育推進の取り組みについて

20番 第20番 山田　武豊 議員
１　コンパクトシティ構想について
２　保育事業について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３　ごみ有料化後の評価について

21番 第４番 山崎　英治 議員 １　昨年７月に施行された流域治水関連法を受けての本市の対応と進捗状況を問う

22番 第７番 水野　善丈 議員
１　一時保育のさらなる支援策について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
２　物価高騰と市内農家への影響と対策について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３　マイナンバーカード普及に対する問題点

23番 第14番 枇杷木正伸 議員 １　上平良・原地区における上水道敷設工事の取組について

24番 第16番 荻村　文規 議員
１　市長選挙前にかかげられた、マニュフェストの検証
２　市民の命を守る緊急搬送の円滑化・効率化に向けてＳｍａｒｔ１１９の導入を
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